



#FUETENDENCIA

Este lunes se conmemoró el "Día Mundial contra la Hepatitis", una jornada internacional que se celebra cada 28 de julio desde 2011. Se estableció en 2010 por la Organización Mundial de la Salud para concientizar a la población sobre la prevención, síntomas y tratamientos para combatir esta enfermedad.

ZOÉ ROBLEDO **@ZOEROBLEDO**

¿Sabías que la palabra hepatitis viene del griego hepar (hígado) y -itis (inflamación), y que la #OMS alerta que los virus B y C provocan la mayoría de los casos de cirrosis y cáncer de hígado?

IVIS SANTANA **@IVISODIO**

El Día Mundial contra la Hepatitis se celebra cada año para sensibilizar sobre la hepatitis viral

¿Sabías qué? cada 30 segundos a nivel mundial una persona muere por complicaciones relacionadas con hepatitis crónica, incluyendo la cirrosis y el cáncer de hígado.

UMSNH OFICIAL **@UMSNH_OFICIAL**

Este 28 de julio, unimos fuerzas para crear conciencia sobre la hepatitis viral, una enfermedad que afecta a millones en todo el mundo. La prevención, el diagnóstico temprano y el tratamiento adecuado son clave para combatirla. ¡Infórmate, comparte y ayuda a salvar vidas!

JARBAS BARBOSA **@DIROPSAHO**

Solo 1 de cada 5 personas con hepatitis sabe que la tiene.

En este #DíaMundialContraLaHepatitis, hacemos un llamado urgente a ampliar el acceso a diagnóstico y tratamiento para lograr la eliminación de la hepatitis en la Región al 2030.

RAÚL PINEDA **@RAULPINEDAZEPED**

Cada 28 de julio se conmemora el Día Mundial contra la Hepatitis, una fecha proclamada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para crear conciencia sobre las hepatitis virales, enfermedades que afectan al hígado y que, si no se detectan y tratan a tiempo, pueden provocar complicaciones graves e incluso la muerte.